



総理大臣官邸での「緑の羽根」着用キャンペーン

私は以前、小、中学校で緑の募金活動をしていました。日本の豊かな緑を支えていくために、たくさんの方々が生きて越えて森林を支えています。普段林業に関わりがない方も募金することで、一人一人の想いが大きな力となり、この日本の未来も、大切な緑を守り続けていけるのだと思います。

## みどりの女神が行く!

のなか あおい  
**野中 葵**

福島県生まれ、千葉県育ち。  
趣味は音楽鑑賞とお散歩



### 総理大臣官邸への表敬訪問 「緑の羽根」着用キャンペーン

こんにちは！みどりの女神野中葵です。  
4月15日から5月14日の期間は「みどりの月間」です。私も、毎年春季・秋季に実施される「緑の募金」活動をPRするため、熊本地震の発生からちょうど1年となる4月14日に総理大臣官邸を表敬訪問し、安倍総理へ緑の羽根を付けさせていただきました。熊本県で行われた熊本地震犠牲者追悼式への出席や復興状況の視察から戻られた直後の安倍総理に、緑の募金が実は熊本の復興支援にも使われていること、そして熊本県産材で作られた特製くまもんピンバッジを活用した募金活動についてもお話ししました。安倍総理は私のミス日本タスキにつけたピンバッジを見て、こうした支援の形と木の活用に、とても感心してくださいました。

### 「GO OUT JAMBOREE」で 森林でのアクティビティを満喫

森林は守るだけでなく、伐って木材を利用したり、レジャーで楽しんだりすることを発信するのもみどりの女神の大事な役目です。日本最大のキャンパイベントである、静岡県富士市の「GO OUT JAMBOREE」に行ってきました。会場では雄大な富士山を目の前に、伸び伸びとした空間でキャンプを楽しみつつ、周囲に豊富な森林や大自然を活かしたアクティビティが用意されています。

なかでも私はきこりマイスター講座の司会として、林業さんと「薪」がどうやって作られるかのトークショーに参加しました。オシャレなキャンパーの方々、森林や木材について深く考えるきっかけになったと思います。

体験プログラムでは、森林でのセグウェイに挑戦。森の中を爽快にスイスイと駆け抜けられます。ツリーイング（木登り）も体験しましたが、ロープで安全に高くまで登れるので初挑戦の私でもどんどん進めて、空を飛んでいるかのように楽しく、樹上からの景色を満喫しました。森林を活用した遊びは、たくさんの方にぜひ体験していただきたいです！

自然や森林に触れる旅は心も体もリフレッシュできますね♪こんなに楽しい森林を、多くの方たちにもっと親しんで欲しいと思いました。



セグウェイ体験



ツリーイング（木登り）体験